



Ciudad de México, a 1 de junio de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### PARTICIPA IPN EN SEMINARIO INTERNACIONAL DE INVESTIGACIÓN ADMINISTRATIVA Y DE NEGOCIOS

- Durante el evento se difundirán los avances de los protocolos de investigación de los participantes en diversos programas de posgrado

#### C-439

Con el propósito de difundir los avances en el área económico-administrativa, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) participa en el 7° *Seminario Internacional para la Investigación en Administración y Negocios (SIAN VII)* a través de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA).

Durante la inauguración del evento que reúne a académicos, investigadores y estudiantes nacionales y extranjeros, el director de UPIICSA, Jaime Arturo Meneses Galván, destacó que durante tres días de trabajo, se presentarán los puntos de vista de diferentes culturas con relación a estos temas sensibles para todos los países para abrir un debate constructivo en beneficio de la sociedad.

Recordó que en el marco de su 45 aniversario de UPIICSA, la unidad académica reafirma su compromiso por crear y promover escenarios de debate y crítica, donde los especialistas, estudiantes y docentes converjan con el propósito de contribuir a la generación del conocimiento científico.



Luis Roberto González, director del Instituto Tecnológico Superior de Puerto Vallarta, en una transmisión en vivo y previo al inicio de los trabajos del seminario, comentó que el objetivo principal de este evento es difundir los avances de los protocolos de investigación de los estudiantes participantes en los diversos programas de posgrado.

Añadió que el evento pretende fortalecer los posgrados de calidad y otorgar una dimensión internacional en las instituciones participantes, como son el IPN, el Instituto Tecnológico de Poza Rica y las universidades Nacional de Lomas de Zamora, Argentina; Tecnológica del Estado de Zacatecas; de Guadalajara, campus Vallarta y del Instituto Tecnológico “Mario Molina” de Vallarta con la finalidad de mejorar las perspectivas educativas.

Durante la conferencia inaugural, la doctora Griselda Lassaga, presidente Internacional de la Sociedad Latinoamericana de Estrategia (SLADE), resaltó que un paso natural de la evolución del ser humano debe ser colectiva y replantear la forma en la que pensamos en los negocios.

Al dictar la ponencia “Latinoamérica: Una mirada humana de los negocios”, la especialista argentina destacó que ahora las estrategias de negocios deberían medir el impacto ecológico previo y dar prioridad a lo social.

===000===